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Protokoll Jahreshauptversammlung 2023 Schwimmbad am Wäldchen e.V.

   

Datum:  31.03.2023 

Uhrzeit: 20:00 Uhr 

Ort:  Bürgerhalle Ober-Beerbach 

 

Anwesend: Siehe Teilnehmerliste 

 

 

Top 1 Eröffnung, Begrüßung, Totenehrung 

• Der Vorsitzende Rainer Daub eröffnet die JHV um 20:00 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. 

• Die Einladung zur JHV wurde den Mitgliedern fristgerecht zugestellt. 

• Kurze Vorstellung des geschäftsführenden Vorstandes von Rainer Daub.  

• Die Anwesenden gedenken in einer Schweigeminute den verstorbenen Vereinsmitgliedern. 

 

Top 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

• Die Beschlussfähigkeit ist mit 42 anwesenden Vereinsmitgliedern gegeben. 

 

Top 3 Bericht des Vorsitzenden 

1. Vorsitzender Rainer Daub: 
 
Danke an den geschäftsführenden Vorstand Lothar, Anke, Nina und die 7 Beisitzer (Annette, Karin, 
Bianca, Boris, Cali, Kai und Sirko) für die engagierte Arbeit für unseren einzigartigen Verein. 
 
Die letzte Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen hat am 08.04.2022 in der Bürgerhalle in  
Ober-Beerbach mit insgesamt 32 Mitgliedern stattgefunden. 
 
Im letzten Jahr ist das 1.000 Mitglied eingetreten. Insgesamt zählt der Verein aktuell 1.027 Mitglieder. 
 
Es wurden 6 Vorstandssitzungen im Geschäftsjahr 2022 abgehalten.  
Die Hauptthemen waren:  - Erneuerung der Teerfläche 
    - Erneuerung Dosieranlage 
    - Erneuerung Solarabsorberanlage 
    - Organisation Frühschwimmer (Großes Dankeschön an Uli Burmähl) 
    - Neue Schirme und Bodenhülsen 
    - Energiekosten 
    - Unberechtigte Video-/Fotoaufnahmen von außen 
    - Sturmschaden am Zaun 
 
3 ukrainische Familien wurden ohne Mitgliedsbeitrag aufgenommen. 
 
Der Frühjahrsputz hat am 23.04.2022 stattgefunden und die Saison ist am Himmelfahrtswochenende 
gestartet. Das Schwimmbad wurde am 17.09.2022 Winterfest gemacht. 
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Die Chlorpumpe war defekt, was eine kurzfristige Schließung in der Saison zu Folge hatte. 
Mittlerweile wurde ein Reparaturkit auf Lager gelegt, damit sowas künftig schneller behoben werden 
kann. 
 
Late-Night-Schwimmen waren am 15.06.2022 und 13.08.2022. 
 
Unsere Schwimmkurse haben 2022 wieder stattgefunden. Vielen Dank an unsere Mitglieder Krissi und 
Christian Karra, die mit Ihrer Schwimmschule die Kurse organisiert haben.  
Die Eltern und Kinder waren sehr zufrieden. 
55 Kinder haben insgesamt 66 Kurse belegt. Es wurden 32 Abzeichen vergeben. 
 
Die Gemeinde hat für 2022 wieder einen Zuschuss an unseren Wasserkosten abgezogen.  
Vielen Dank an die Gemeindegremien und den Bürgermeister Alexander Kreissl. 
 
Das Schwimmbad wurde im kleinen Personenkreis Winterfest gemacht. 
Der Beckensauger kam in die jährliche Wartung. 
 
Vielen Dank an die Mitglieder die im letzten Jahr die Eingangskontrolle gemacht haben, allen voran  
Gabi Bitsch für Ihren engagierten Einsatz.  
Vielen Dank an Mareike Freyer für die tägliche Reinigung. Leider war dies ihre letzte Saison. 
Vielen Dank unsere Hausmeister und Techniker für die sehr gute Arbeit. 
Vielen Dank an die Mitglieder die sich an den Arbeitseinsätzen einbringen. 
Vielen Dank an Karin Lauer für Organisation/Befüllung der Getränke und Eis. 
Vielen Dank an Jörg Lauer von der LAUER GmbH die uns mit Knowhow und Material unterstützt haben. 
Vielen Dank an Jürgen Heß für die Landschaftspflege und Lars Simson fürs Rasenmähen. 
 
Die Vereinsförderungen der Sparkasse und der Volksbank sind wieder eingegangen.  
 
Kassenbestand 31.12.2022 62.087 EUR 
Davon haben wir 30.000 EUR als Zukunfts-Rücklage versehen, die wir in den kommenden Jahren um 
jährlich 5-10.000 EUR erweitern wollen.  
 
2. Vorsitzenden Lothar Knecht zu den Renovierungs- und Umbaumaßnahmen 
 
- Der Ablauf am Babybecken wurde noch einmal aufgegraben und ein Knick im Rohr behoben. 
- Die Fliesen in der Damentoilette mussten abgeklopft werden, da die Leitungen mit Rost zu waren. 
- Der Hüttenboden muss noch verlegt werden, sobald von außen die Randsteine sitzen. 
- Der Frühjahrsputz findet am 22.04.2023 statt. 
 
Ramona Becker bemerkt den Ameisenbefall (speziell vor Ihrem Grundstück) an. 
Karin Lauer spricht das Mitglied Markus Baumann (Schädlingsbekämpfer) an und bittet um Hilfe. 
 
 
Top 4 Bericht der Kassiererin 

• Kassenbestand ab 01.01.2022  70.605 € 

• Einnahmen 2022   64.459 € 

• Ausgaben 2022    72.977 € 

• Verlust 2022    8.518 € 

• Kassenbestand zum 31.12.2022 62.087 € 
• Zukunftsrücklage von    30.000 € 

 

Anke Simson erläutert die Ein- und Ausgaben anhand einer Präsentation anschaulich 
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Top 5 Bericht der Kassenprüfer 

• Ulrika Schuchmann und Antje Lauer-Loch haben die Kasse geprüft und es gab keine 

Beanstandungen 

 

Top 6 Entlastung des Vorstandes 

• Ulrike Schuchmann beantragt die Entlastung des Vorstandes.  

Die Abstimmung hierzu per Handzeichen:  37 JA / 0 NEIN / 5 Enthaltungen 

 

Top 7 Anträge 

• Es liegen keine Anträge vor. 

 

Top 8 Verschiedenes 

• Ausblick auf die kommende Saison: 

o Der Kiosk wird an den Wochenenden wieder öffnen. 

o Eine neue Reinigungskraft wurde gefunden. 

o Die Wassertemperatur und Öffnung/Schließung-Status ist auf der Homepage ersichtlich. 

o Vielen Dank an Martin Mitkow für den Einsatz 

o Alle Transponder müssen eingesammelt und neu Programmiert werden. 

Anschließend erfolgt die Ausgabe der Transponder mit einem neuen Vertrag. 

o Es wird wieder Schwimmkurse geben. 

o Die Teerfläche und Sitzecke werden gerade gepflastert. 

o Die Sitzecke bekommt ein Sonnensegel. 

o Der Vorstand hat Bedarf an 1-2 neuen Beisitzern. Mindestens eine/einer mit 

Technikbackground, da Lothar die letzte Saison dabei ist und dann ein neuer  

2. Vorsitzender benötigt wird. 

o Ein neuer Spielturm soll angeschafft werden. (Eventuell in Verbindung mit einer 

Spendenaktion).  

o 2 Mitglieder haben sich auf die „Hausmeister-gesucht-Mail“ gemeldet. 

o Es werden Ersthelfer benötigt. 

• Schwimmbadreinigung am Samstag 22.04.2023 ab 10 Uhr, viele Hände und Gerätschaften 

werden wieder benötigt. 

 

Wortmeldungen/Wünsche der Anwesenden: 

• Bitte den Frühjahrsputz künftig, wenn möglich, außerhalb der Ferien legen. 

• Beim Kletterturm auch die größeren Kinder 10-12 Jahre mitberücksichtigen  

(vll. Tischtennisplatte). 

• Spielenachmittage für Kinder. Gerne, wenn sich ein Mitglied um die Orga/Betreuung kümmert. 

 

Rainer Daub bedankt sich bei allen Anwesenden und schließt die JHV um XXX Uhr. 


